

Grafcan publica una ortofoto histórica de Lanzarote con una imagen aérea del año 1977

Fue elaborada a partir de un vuelo analógico en blanco y negro, según ha informado la Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial

Canarias Ahora

7 de septiembre de 2022

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan) ha actualizado el servicio de ortofotos históricas de la plataforma web de la Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias) gracias a la incorporación de una nueva imagen de la isla de Lanzarote de 1977.

La ortofoto, de resolución de 50 cm/píxel, fue elaborada a partir de un vuelo analógico en blanco y negro, según ha informado la Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial.

Al respecto, el consejero del Área, José Antonio Valbuena, señaló que esta instantánea de gran valor se suma a otras ya realizadas en diferentes islas del archipiélago, a las que se puede **acceder a través del visor**, accediendo al apartado específico de *Históricos*.

Por su parte, el vuelo analógico de 1977 fue cedido por el Fondo Documental de la Mancomunidad de Cabildos de la provincia de Las Palmas de Gran Canaria.